

II-9122 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 4585 /J

1989 -11- 27

A N F R A G E

der Abgeordneten Dr. Ewald Nowotny

und Genossen

an die Frau Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport

betreffend staatliche Anerkennung der "Religiösen Gesellschaft der
Freunde (Quäker)"

Die Religiöse Gesellschaft der Freunde (Quäker) ist eine weltweite Religionsgemeinschaft, die in Österreich vor allem durch die Hilfstätigkeit ausländischer Quäker nach den beiden Weltkriegen und zu Gunsten politisch und rassistisch Verfolgter bekannt geworden ist. Mit Schreiben vom 14. April 1989 hat die Religiöse Gesellschaft der Freunde (Quäker) an das Bundesministerium für Unterricht, Kunst und Sport den Antrag auf die staatliche Anerkennung als Religionsgemeinschaft gestellt. In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten nachstehende

A n f r a g e :

1. Wurde das Schreiben der Quäker vom 14. April 1989 inziwschen von Seiten des Bundesministeriums für Unterricht, Kunst und Sport beantwortet?
2. Falls keine Antwort erfolgte: Was waren, bzw. sind die Gründe hiefür?
3. Haben Sie vor, dem Antrag der Quäker auf staatliche Anerkennung als Religionsgemeinschaft stattzugeben?
4. Bis wann ist mit einer positiven Erledigung des Antrages zu rechnen?